

# Corrupción supera a la violencia como mayor problema del país

 [dinero.com/empresas/confidencias-on-line/articulo/corrupcion-supera-a-la-violencia-como-mayor-problema-del-pais/272283](https://www.dinero.com/empresas/confidencias-on-line/articulo/corrupcion-supera-a-la-violencia-como-mayor-problema-del-pais/272283)



| 2019/05/20 17:28

## Corrupción, principal problema del país

El más reciente estudio del Barómetro de las Américas, que realizó el Observatorio de la Democracia de la Universidad de los Andes, sostiene que por primera vez, desde que se hacen este tipo de mediciones, la corrupción es considerada como el principal problema del país, superando al conflicto armado. Según este estudio, realizado entre septiembre y diciembre del año pasado con 1.663 entrevistas, la corrupción ha venido ganando terreno entre las preocupaciones de los colombianos, no solo por los escándalos recientes, sino porque tras la firma del proceso de paz con las Farc, empezaron a tomar relevancia otras de las grandes dificultades del país. Así en 2008, para 64% de la población el problema más grave era el conflicto y la corrupción no superaba el 2 % en la escala de preocupaciones de los colombianos. En 2016 la corrupción alcanzó el 8 % como el principal problema de Colombia y en 2018 llegó a 19%, mientras que el conflicto se ubicó en 16,2%.

